
Spett.le Redazione di REPORT  
Forum puntata del 06.05.2007 

sulla GIUSTIZIA  

Preg.mi, 
faccio seguito alla mia email di sabato 5/5, per delle considerazioni sulla puntata di ieri 
sera - domenica 6 maggio 07 .  

Pur apprezzando vs. reportages sulle problematiche del personale amministrativo e sulle 
enormi difficoltà che lo stesso affronta quotidianamente, vogliate permettere di esprimere 
qualche rilievo su quanto ieri trasmesso, anche se si comprende che la vastità del tema, 
richiederebbe di sicuro più di una ulteriore puntata ...  
 
1) Oltre che la esiguità del personale di cancelleria negli uffici giudiziari, significativa 
appare la non corrispondenza di concorsi per il personale amm.vo con quelli per la 
magistratura. Per noi Canc. C2 (ex VIII° qualif.) le ultime assunzioni - p.esempio -  sono 
state nel 1996 ! ....  ;  

2) La carriera dei magistrati viene progredita economicamente e funzionalmente ogni 
anno o con determinati anni di carriera .  
 

Gli stipendi del Personale amm.vo (che per il tipo di lavoro e di responsabilità dovrebbero 
avere un'area separata all'interno dei contratti del P.Impiego) non ricevono aumenti che 
possano chiamarsi tali da anni ! ! ! ... Tutto ciò, con un organico che è via 
via fisiologicamente diminuito ... e dei carichi di lavoro che sono spaventosamente 
aumentati per i motivi da Voi evidenziati . Gli stipendi dei sigg.ri Magistrati hanno degli 
scatti di circa 400 euro (al mese) ogni anno ..... quelli del Personale fermi da anni ! ! ! ! ...  
Pur essendo i primi assertori che confermano quanto sancito dalla Corte Costituzionale, e 

cioè che non si può dare luogo a "riqualificazioni" selvagge del Personale, sarebbe il caso 
di evidenziare che questo Personale della Giustizia attende qualche avanzamento di 
carriera da decenni .... e viene preso in giro quotidianamente sulla materia, dalle Istituzioni 
preposte ;  

3) Le lungaggini processuali sono volute da sempre dal Sistema e dal Legislatore italiano . 
Il Personale e l'Utenza, sono sempre state le vittime sacrificali di tutto questo, stritolate da 
meccanismi e decisioni che hanno solo subito .  
L'indulto senza amnistia, il c.d. "patteggiamento allargato" e tante altre "iniziative 
legislative" (per usare un eufemismo ...) sono solo gli ultimi espedienti del Ns. ordinamento 
per affossare la Giustizia ... con risultati devastanti e che hanno fatto spendere inutilmente 
all'Erario cifre incredibili, arrecando disagi incalcolabili . 

Perchè i servizi delle puntata non si sono rivolti alle Aule del Parlamento o  del Ministero, 
per chiedere spiegazioni di tutto ciò ??? ....  

4) A tal proposito bene ha fatto Vs. documento filmato ha comparare la speditezza dei 
Tribunali francesi e delle procedure praticate in quel Paese.  
Ma non sarebbe stato il caso di verificare quanto Personale opera in quelle Corti ?? .... 
Non era il caso anche di sottolineare quanto più dignitosamente vengono pagati e motivati 
 i colleghi "greffiers" francesi ???? .....  



5) Bene aveva evidenziato una Vs. puntata precedente, su quanto lo Stato avesse 
bloccate in C/C postali o bancari, somme poste sotto sequestro per vetusti proc.ti penali o 
civili ancora in corso di giudizio o addirittura conclusi . 
Spesso tali somme producevano interessi per aziende bancarie (e non per lo Stato) o 
addirittura non potevano essere definitivamente acquisite all'Erario perchè il 
pochissimo Personale preposto al Servizio (anche in grossi Tribunali), non arrivava 
ovviamente ad evadere una simile mole di lavoro .  
RISULTATO : pur essendo potenziale detentore di miliardi di euro ! ! ! ... lo Stato non 

riesce ad acquisirli . 
 
Ma non pensate che, con già una minima parte di questi miliardi di euro, si potrebbe 

assumere tutto quel Personale necessario a tutto il Sistema Giustizia e 
contemporaneamente fare affluire nelle casse dello Stato quei fondi necessari ad una 
dignitosa attività degli Uffici Giudiziari, senza che si debbano fare i conti con mortificanti 
situazioni, come la mancanza di carta per i fotocopiatori ??? 

Lascio alla Vs. grande professionalità le conclusioni, ringraziandoVi per l'attenzione e 
auspicando che l'argomento sia ulteriormente approfondito dal Vs. importante ed 
apprezzato programma . 

Cordiali Saluti . 
 

Dott. Angelo Castellano  
Funz. C2 - Trib. di Agrigento 


